
O3 : Les sons [d] et [t]. 

• Le son [d] s’écrit avec la lettre d : un dragon. 
  Certains mots s’écrivent avec deux d : une addition. 

• Le son [t] s’écrit avec la lettre t : un pantalon. 
   Certains mots s’écrivent avec deux t : des bottes.  

 !  Dans certains mots, on voit la lettre t mais on entend le son [s] :  
la récréation, un Martien. 

• À la fin de certains mots, le d et le t ne se prononcent pas : le froid, une dent. 
 

Entraîne-toi :                    

1. Colorie les étiquettes en jaune si tu entends le son  ou en bleu si tu entends le son . Ne colorie pas 
l’intrus. 

  un radis          une table          un drapeau         un balai   

  une bouteille          du plastique         des lunettes          dormir   

2. Complète la grille de mots croisés à l’aide des dessins.  
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[dauphin ; tigre : dromadaire ; panda ; tortue ; crocodile] 

 

 

 

 

 

 

 


